

# Berlin

## Voten für Apps

**[13.12.2010] Berliner Bürger können ab sofort via Internet die mobilen Applikationen bewerten, welche im Zuge des Ideenwettbewerbs Apps4Berlin eingereicht wurden.**

Im Rahmen des Ideenwettbewerbs Apps4Berlin hat der Berliner Senat mehr als 70 Einreichungen erhalten. Das Spektrum reiche von CityGuide-Apps über Services zur Online-Schadensmeldung bis hin zu Hilfen für behinderte Menschen, heißt es auf der Website zum Wettbewerb. Die Einsendungen werden nun von einer Jury gesichtet, parallel dazu sind die Bürger aufgerufen, online über die gelungensten Apps abzustimmen. Die Preisverleihung soll im Frühjahr 2011 stattfinden. Harald Wolf, Senator für Wirtschaft, Technologie und Frauen, zeigte sich mit der Resonanz zufrieden. Das Format des Kreativwettbewerbs wolle Berlin im kommenden Jahr fortführen. *(bs)*

Weitere Informationen zum Wettbewerb Apps4Berlin ([Deep Link](#))  
Direkt zum Voting ([Deep Link](#))

Stichwörter: Berlin, App, Wettbewerb, M-Government

---

**Quelle:** [www.kommune21.de](http://www.kommune21.de)